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Ziele:


Diese Anleitung zeigt, wie Sie Studierenden das gemeinsame Erstellen von Textseiten ermöglichen können. Sie beschreibt, wie Sie in Ihrem Moodle-Kurs ein Wiki hinzufügen, die Startseite des Wikis erzeugen sowie Folgeseiten anlegen können.

Schwierigkeit: einfach
Gültig ab Moodle Version 4.2
                        
                    



                    

                        
                            
Goals:


This guide shows you how to enable students to create collaborative text pages. It describes how you can add a wiki to the course and how you can create the start page of the wiki and subsequent pages.

Difficulty: easy
Valid from Moodle version 4.2
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            Wiki auswählen

            
Erstellen Sie die Aktivität „Wiki“ wie in der Anleitung „Aktivität oder Material anlegen“ beschrieben.

            

            


Wiki auswählen




            
            
            Select Wiki

            
Create the activity "Wiki" as described in the guide "Create an activity or resource".

            

            
   

Select Wiki





            
            Wiki anlegen

            
In den Einstellungen vergeben Sie unter anderem den Namen, unter dem das Wiki im Kurs angezeigt wird, und einen Namen für die Startseite des Wikis.

 

Achtung: Der Name der Startseite kann nachträglich nicht mehr geändert werden!

            

            


Wiki anlegen




            
            
            Create Wiki

            
In the settings, you can enter the name under which the wiki is displayed in the course and a name for the start page of the wiki.

 

Attention: The name of the start page cannot be changed later!

            

            
   

Create Wiki





            
            Neue Wiki-Seite erstellen

            
Wählen Sie beim ersten Einstieg unter Format „HTML-Format“ aus und bestätigen Sie mit „Seite erstellen“.

            

            


Neue Wiki-Seite erstellen




            
            
            Create a new Wiki page

            
Select "HTML format" and confirm with "Create page".

            

            
   

Create a new Wiki page





            
            Neu angelegte Seite befüllen

            
Öffnen Sie anschließend das Wiki und legen Sie im Text-Editor einen Link zur ersten Folgeseite an. Links werden in doppelte eckige Klammern gesetzt, z.B. [[Link]].

 

Hinweis: Um diese Seite nachträglich zu bearbeiten, wählen Sie aus dem Drop-down-Menü links oben die Option „Bearbeiten“ aus.

            

            


Neu angelegte Seite befüllen




            
            
            Fill newly created page

            
Open the wiki and create a link to the first subsequent page in the text editor. Links are enclosed in double square brackets, e.g. [[Link]].

 

Note: To edit this page later, select the "Edit" option from the drop-down menu at the top left.

            

            
   

Fill newly created page





            
            Folgeseiten anlegen

            
Legen Sie dann die Folgeseite an, indem Sie unter „Anzeigen“ (Drop-down-Menü links oben) den jetzt rot dargestellten, eben erst angelegten Link anklicken. Bereits verlinkte Seiten werden blau dargestellt.

            

            


Folgeseiten anlegen




            
            
            Create subsequent pages

            
Then create the subsequent page by clicking on the link that has just been created and is now displayed in red under "Display" (drop-down menu top left). Already linked pages are displayed in blue.

            

            
   

Create subsequent pages





            
            Weitere Informationen

            
Bei Fragen zur Barrierefreiheit wenden Sie sich bitte an die entsprechende Supporteinrichtung Ihrer Hochschule.

Dieses Werk steht unter einer Creative Commons Attribution-ShareAlike 4.0 Lizenz:
https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/
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            Further information

            
If you have any questions regarding accessibility, please contact the relevant support facility at your university.

This work is licensed under a Creative Commons Attribution-ShareAlike 4.0 License:
https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/
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